

lac-rymarum etc., etc. De même, devrait-on corriger *lucifeerum*, *genuu ite*, et une foule d'autres accents mal placés, lesquels dénaturent complètement le sens, sans compter le *scaaa — belhomme ped — umtu — orum*.

Le plaint-chant avec le latin à la romaine, la quantité bien observée, et les phrases correctement tranchées, donnent aux offices d'une église, quelque'elle soit, un cachet de solennité et de piété, que nulle musique figurée ne saurait atteindre.

LE FEMINISME

LE mouvement féministe s'accroît tous les jours davantage. Aux Etats-Unis, il poursuit depuis longtemps sans secousse, sa marche progressive, et grâce au régime constitutionnel et légal, la femme peut aujourd'hui arriver, comme l'homme, à une foule d'emplois et de fonctions, qui lui étaient jusqu'alors étrangers, étant restés le privilège ou la charge exclusive de l'homme. En Europe, en France surtout, les partisans du féminisme ont à lutter contre l'ordre de choses établi, contre les lois elles-mêmes, dont ils poursuivent sans relâche le rappel ou tout au moins des modifications importantes. Hâtons-nous de dire, que ce mouvement dit, *d'émancipation*, se fait dans une double direction. Les uns, étrangers à toute influence religieuse animés de tendances plutôt révolutionnaires, voudraient,